



D. ARRANZ

La apertura del curso en la Usal contó con la presencia de Juan José Mateos y el rector de la Ule

### Sin ahorro

**Hernández Ruipérez** afirma que las medidas de ahorro no están causando el efecto buscado

mativo «que afecta profunda y gravemente a la universidad» al abrir las puertas a sistemas de funcionamiento que rompen «completamente» con gran parte de lo conocido hasta ahora. En este sentido, señaló que la nueva legislación «dificulta» la convocatoria de plazas de profesorado o de PAS (Personal de Administración y Servicios de la institución académica) y también ha permitido el incremento de tasas para los estudiantes ya aprobado, informa Ep.

### Tasas

Respecto a este último extremo, el rector no dejó pasar la ocasión para recoger la «fuerte contestación» que ha tenido por parte de los estudiantes afectados y de sus familias, ya que este ascenso de precios «puede poner en peligro la equidad, la movilidad social y la igualdad de oportunidades».

No obstante, aunque abogó por otras medidas, reconoció que «ante la importante disminución de las transferencias corrientes a las universidades, el mantenimiento de las tasas actuales conduciría a la asfixia». En cuanto a los «recortes» en las transferencias corrientes, Hernández Ruipérez informó de que el presupuesto se ha reducido en el último año de los 227 a los 203 millones de euros y, de seguir así, la Universidad está «al límite» del mantenimiento de la calidad, que «está ahora seriamente comprometida».

El acto de inauguración oficial estuvo precedido por la lectura de la memoria del pasado curso escolar a cargo de la Secretaria General de la Usal, Ana Cuevas, quien llamó la atención sobre el acusado descenso de los proyectos de investigación, directamente relacionado con la merma de fondos.

## El rector de la Usal ataca los recortes que hacen «daño» a la Universidad

► Asegura que la calidad de la institución «está ahora seriamente comprometida»

«algunas de las decisiones legislativas recientes no están consiguiendo su objetivo de ahorro o de incremento de ingresos y que además están teniendo un efecto muy negativo sobre nuestra estructura y funcionamiento».

El representante académico reconoció que el país «necesita» medidas «traumáticas» para resolver los problemas urgentes, pero insistió en que se eviten aquellas que hagan «daño» a las posibilidades de recuperación. «En el caso de la Universidad, tenemos que preservar como prioridad esencial la formación de profesiona-

les, la posibilidad de regenerar las plantillas de profesores e investigadores; y para ello hay que tener en cuenta que su formación dura muchos años», añadió.

Hernández Ruipérez también apuntó que la disminución «continuada» en la investigación «hará descender en unos años la producción científica española, que ahora supone el 3,4 por ciento a nivel mundial, lo que hace de España la novena potencia científica mundial». Junto a la reducción presupuestaria, Sánchez Ruipérez también criticó la modificación del marco nor-

ABC  
SALAMANCA

El rector de la Universidad de Salamanca (Usal), Daniel Hernández Ruipérez, lamentó durante la inauguración del curso académico de la institución académica salmantina que